

27.3.24



## Dorfgemeinschaftshaus: Richtfest in Uedemerbruch

Der vergangene Samstag war für Uedemerbruch ein mehr als gelungener Tag. Es fing schon mit der Dorfreinigungsaktion an. Über 100 Teilnehmer, große und kleine, waren fleißig dabei, den Ort von allerlei Unrat zu befreien. Dafür gebührt allen ein Dank! Und dann der nächste

Clou: Richtfest bei schönem Wetter. Teilweise strahlend blauer Himmel, gut gelaunte Menschen. Gefühlt kam ganz Uedemerbruch zum Richtfest. Sogar das Fernsehen aus Köln kam dazu, um daüber zu berichten. Denn der Trägerverein hatte eingeladen. An diesem Tag kamen

Hungrige und Durstige wahrlich nicht zu kurz. Alles war frei und jedermann konnte sich nach Herzenslust bedienen. Dennoch wurde die Spendendose gut gefüllt und es kamen knapp 700 Euro zusammen. Auch hier ein herzliches Danke. Fest vorgenommen hat man sich, im neuen

Dorfgemeinschaftshaus möglichst bald ein schönes Fest zu feiern. Bis dahin dauert es noch etwas. Ein großes Lob für den Richtspruch zum Schluss: Herr Verhülsdonk sprach den Richtspruch. Das hat er hervorragend gemacht und es war wirklich beeindruckend.

Foto: privat